



## Sondage surprenant

Rubrique : actualités - Date : dimanche 7 décembre 2003

---

Le sondage sur le tabagisme sorti le 6 décembre est intéressant à deux titres :

1. Il recueille l'avis de 5353 Internautes, ce qui est significatif. 2. Le résultat est surprenant : 2 réponses sur 3 approuvent une restriction beaucoup plus importante du nombre de lieux dans lesquels il devrait être interdit de fumer.

Soit le sondage a été torpillé par les non-fumeurs, soit les responsables de lieux, confortés par le laxisme des pouvoirs publics, maintiennent artificiellement une banalisation permanente des infractions que les fumeurs eux-mêmes ne cautionnent pas.

DNF, forte de son expérience de terrain, confirme la deuxième hypothèse mais n'imaginait pas que les opinions aient pu évoluer aussi rapidement. Elle s'en réjouit

GA DNF